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登米市教育委員会８月定例会議会議録 

会議の名称 平成２８年第９回登米市教育委員会８月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２８年８月３日（水） 

午前１０時００分 開会 

午前１０時３３分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 志賀 尚 

教育部次長兼教育総務課長 伊藤 隆敏 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室 菊  祐二郎（欠席） 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 佐藤 貞光 

  

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第１７号 一般事務報告について 

議案第２７号 平成２９年度使用教科用図書の採択について 

  

  

  

  

  

  

会議結果 報告第１７号 承認 

議案第２７号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会（午後前１０時００分）） 

 ただ今から、平成２８年第９回登米市教育委員会８月定例会議を開

会します。開会時間は午前１０時００分とします。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（７月１９日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、１番 畠山委員、２番 橘委員にお願

いします。 

 

日程第１、報告第１７号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２８年７月１９日から平成２８年８

月３日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、別

紙資料１及び資料１-２に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

 ４の平成２８年度第１回いじめ防止対策調査委員会について、委員

長に登米市が長くご支援いただいているカウンセラーの方を委員長に

選出したことは、良い判断だと感じました。委員会としてきちんとし

た枠組みを構築し、そこに専門家が入るということは、市民の信頼や

いじめを受けた当事者の安心感にもつながると思います。 

 １３の市長・副市長との連絡会で、図書館構想が話題になったよう

ですが、議会だよりを見ると「図書館構想」について、議論されたよ

うに記載されていました。誰のための新図書館なのかということを熟

慮し、計画をまとめていただきたい。 

パークゴルフ場整備地の選定についても同様ですが、登米市全体の

中で各町域が特徴を持てるように施設の配置を考えていただきたい。 

市の中心部において、狭い敷地の中で面積にゆとりのない施設を整

備するよりも、広い敷地を確保してゆったりと読書ができるような図



- 3 - 

 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀部長 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

書館が整備されるよう希望します。 

先日、多賀城市立図書館を視察してきました。施設設備の整備水準

が非常に高く、登米市が目指す図書館として参考にできるかどうか、

分からないところですが、今後、検討を要するということなので、各

方面から広く意見を聞き、整備方針をまとめていただきたい。 

 

 ７の北上川川遊び（いかだ下り）体験２０１６で、自然の中で、し

かも川で遊ぶことは、今ではとても貴重で良い事業だと思いますが、

今年度かぎりということで残念に思います。河川の水質悪化などが理

由なのですか。 

 

 あまりにも規模が大きくなり、多額の費用を要します。宮城県社会

教育協議会登米支部としても、これに替わる体験型の事業を検討して

いるようです。宮城県東部教育事務所登米地域事務所主催での事業形

態としては、今回で打ち切るということです。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１７号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１４号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第２７号「平成２９年度使用教科用図書の採択につ

いて」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

教科書採択を担当する教職員が、個々の障害の状態に合った教科書

を適切に選択できるよう、研修機会を十分に確保していただきたい。

障害の状態を詳細に確認するには、保護者の皆さんとの十分な話し合

いが必要で、そうした積み重ねから保護者との信頼関係も深まり、児

童・生徒一人ひとりの状態に合った教科書が選定されていくと思いま

す。 

 

児童・生徒一人ひとりの状態に合った教科書の選定に向けて、校長
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

会議等においても慎重な選定に努めるよう指示いたします。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２７号「平成２９年度使用教科

用図書の採択について」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第２７号「平成２９年

度使用教科用図書の採択について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回の定例会は、平成２８年９月２３日（金）の午後１時３０分開

催でお願いしたいと思います。 

なお、補正予算と平成２７年度決算の関係で、臨時会議を平成２８

年８月２２日（月）の午前１０時開催でお願いしたいと思います。 

 

定例会を平成２８年９月２３日（金）の午後１時３０分から行い、

平成２８年８月２２日（月）の午前１０時から臨時会を行うことにご

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、定例会を平成２

８年９月２３日（金）の午後１時３０分から行い、平成２８年８月２

２日（月）の午前１０時から臨時会を行うことで決定します。 

 

閉会（午前１０時３３分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


